

Herbstbott - Saisonabschluss der Zürcher Schützen Gelungener Finalwettkampf

Mit dem Zürcher Herbstbott haben die Zürcher Sportschützinnen und Sportschützen am 8. Oktober ihre Outdoor-Saison mit einem gelungenen Final in Winterthur abgeschlossen.



Text: Markus Roth

Bilder: Simona Ferrini

Der Herbstbott, der in diesem Jahr bereits zum 16. Mal ausgetragen wurde, ist das traditionelle Saison-Abschlusschiessen der Zürcher Sportschützinnen und Sportschützen, die auch in diesem Jahr an den Stützpunkt-Wettbewerben teilgenommen haben. In fünf Gewehr- und drei Pistolen-disziplinen wurden um Meisterehren gekämpft.

Drei Titel erfolgreich verteidigt

In drei der gesamthaft acht Wettbewerbe konnte der Titel erfolgreich verteidigt werden. Im Liegendmatch mit dem Armeegewehr setzte sich wie schon im Vorjahr Guido Berger (Bachenbülach) gegen seine Konkurrenz durch und konnte sich erneut die Krone aufsetzen lassen.



Liegendmatch Armeegewehr 300m

Der Seriensieger Renato Kissling (Niederglatt) hatte erneut in beiden Pistolenwettkämpfen auf die 25m-Distanz die Nase vorn und verteidigte damit erfolgreich beide 25m-Titel.



Pistole 25m – D-Match

Damit kann sich Kissling mit zweimal Gold gleichzeitig auch als erfolgreichster Herbstbott-Teilnehmer feiern lassen.



Zweimal Gold für Renato Kissling.

Königsdisziplin erneut an Bearth

Nachdem Christine Bearth (Embrach) den Dreistellungsmatch mit dem Gewehr, der Königsdisziplin der 300m-Wettkämpfe, in den Jahren 2019 und 2020 für sich entscheiden konnte, musste sie sich im Vorjahr mit dem zweiten Rang begnügen. Genug Ansporn, in diesem Jahr erneut anzugreifen. Und der Angriff gelang! Den Vorjahressieger Ernst Freimüller (Humlikon) konnte sie auf den dritten Platz verweisen und auch den Bronzemedaillengewinner von 2021, René Homberger (Brütten), der sich in diesem Jahr über Silber freuen durfte, konnte sie in Schach halten.



Herbstbottkönigin Bearth flankiert von Homberger (links) und Freimüller.

Nach der Saison ist vor der Saison

Die Schützengemeinde begibt sich nun mehrheitlich in die Winter- bzw. Indoor-Saison, um im kommenden Jahr gleich von Beginn weg wieder voll motiviert und trainiert starten zu können! Die Planung der Stützpunkt-Outdoor-Saison 2023 ist bereits fertiggestellt und die Saison 2023 wird damit termingerecht starten.

DANKE

Stellvertretend für alle Organisatorinnen und Organisatoren, alle Helferinnen und Helfer wird der im Hintergrund agierenden

Simona Ferrini (Wila) ein herzliches Dankeschön ausgesprochen. Nur durch ihren unermüdlichen Einsatz, der bereits im Vorfeld zu den Wettbewerben begonnen hatte, war es möglich, die Resultate live mitzuverfolgen und die Ranglisten jeweils immer sehr zeitnah verfügbar zu haben.



Unermüdlicher Einsatz: Simona Ferrini

Auszug aus den Ranglisten:

Gewehr 300m



Liegendmatch - Sport

1. Patrick Scheu, Ried-Gibswil
2. Heinz Rüegg, Neftenbach
3. Stefan Burri, Lugano

Liegendmatch - Armee

1. Guido Berger, Bachenbülach
2. Liliane Zlauwinen, Schöfflisdorf
3. Hugo Vögele, Bachs



2x30 - Standard

1. Stefan Burri, Lugano
2. Martina Nay, Wiesendangen
3. Christof Carigiet, Embrach



2x30 - Armee

1. Werner Brazzerol, Adlikon
2. Franz Grüter, Bergdietikon
3. Guido Berger, Bachenbülach



3x20

1. Christine Bearth, Embrach
2. René Homberger, Brütten
3. Ernst Freimüller, Humlikon

Pistole 25m



C-Programm

1. Renato Kissling, Niederglatt
2. Manuela Batku, Uster
3. Ruedi Rener, Fischental



D-Programm

1. Renato Kissling, Niederglatt
2. Andy Vera, Zürich
3. Manuela Batku, Uster

Pistole 50m



B-Programm

1. Andy Vera, Zürich
2. Christian Lang, Luckhausen
3. Carla Schuler, Luckhausen



Weiterführende Informationen, Ranglisten und Bilder:



ZHSV.ch/News/2022/Herbstbott

